

En la Gobernación de Antioquia: Gobernador entregó la bandera de Antioquia a los deportistas del departamento que estarán en los Juegos Paralímpicos París 2024.

“Estoy seguro que les va a ir muy bien. Como en otras ocasiones nos harán sentir orgullosos de ser coterráneos suyos y ustedes también estarán orgullosos de llevar en su corazón la bandera de Antioquia y la de Colombia”, señaló el mandatario. El grupo *“Orgullo Paisa”*, que hace parte de la selección Colombia, lo integran siete deportistas, una entrenadora y un guía.



Medellín, Antioquia. (Oficina de Prensa *Indeportes Antioquia* 49-2024). El gobernador de Antioquia, Andrés Julián Rendón Cardona, en acto realizado en el salón Consejo de Gobierno del Centro Administrativo Departamental, entregó la bandera del departamento a la delegación, de registro antioqueño, que estará con la selección Colombia en los Juegos Paralímpicos París 2024. El grupo, *“Orgullo Paisa”*, está compuesto por siete deportistas, un entrenador y un guía.

Los siete deportistas del registro antioqueño en los XVII Juegos Paralímpicos París 2024, son: María Alejandra Murillo, Karen Tatiana Palomeque, María Salomé Henao, Yesenia María Restrepo y Yesica Paola Muñoz en paratletismo; María Teresa Restrepo en paratiro deportivo y Carlos Andrés Vargas en paraciclismo. A ellos se

suman la entrenadora Anyela Marcela Rivas y el guía Luis Esteban Aguirre, quien también hace las veces de entrenador.

Andrés Julián Rendón Cardona, gobernador de Antioquia, habló a los deportistas de lo que ellos representan para los antioqueños y colombianos: *“alguien dijo –la vida es un milagro que hay que agradecer todos los días-. Yo pienso que la existencia, también de ustedes, es un doble milagro y el que además de esto sean unos referentes del deporte es un milagro bíblico. No es fácil encarnar por parte de ustedes el diario vivir, pero lo hacen con valor, con amor, con entusiasmo y, sobre todo, tal vez sin proponérselo, enseñando y ejemplificando todos los días”.*



Rendón Cardona agregó, además, *“estoy absolutamente seguro que les va a ir muy bien, como en otras ocasiones nos harán sentir orgullosos de ser coterráneos suyos y ustedes también estarán orgullosos de llevar en su corazón la bandera de Antioquia y la de Colombia”*.

En el evento, al que también concurren algunos familiares y allegados de los deportistas, el gerente (e) de Indeportes Antioquia, Ferney Cardona Echeverri, señaló: *“para Indeportes Antioquia es un honor y un orgullo contar con deportistas como ustedes que, con grandes esfuerzos, tienen que batallar en campo muchas situaciones. En este pequeño espacio reconocemos el honor que llevarán en el corazón, pues es la bandera de Antioquia y más allá, el honor de representar al país”*.



“para Indeportes Antioquia es un honor y un orgullo contar con deportistas como ustedes que, con grandes esfuerzos, tienen que batallar en campo muchas situaciones. En este pequeño espacio reconocemos el honor que llevarán en el corazón, pues es la bandera de Antioquia y más allá, el honor de representar al país”.

Por su parte, la deportista Yesenia María Restrepo Muñoz, atleta de lanzamientos, agradeció a Dios y a las autoridades gubernamentales por el reconocimiento. *“Es muy grato para nosotros que nos están haciendo visibles. Estábamos muy escondidos y gracias a ustedes el deporte paralímpico es más visible y nos ven con más seriedad”*. La atleta Restrepo Muñoz, quien ajusta sus cuartos Juegos Paralímpicos, espera representar a Antioquia y a Colombia, como siempre lo ha hecho, de la mejor manera. *“Todos estamos acá con una expectativa muy grande, con un sueño de estar en lo más alto en París, de conquistar las medallas”*. Yesenia María agradeció a la Gobernación y a Indeportes Antioquia el apoyo brindado, el que ha sido fundamental para la preparación. *“Dejaremos los colores de Antioquia en lo más alto y volveremos luciendo grandes triunfos”*, subrayó Yesenia María Restrepo Muñoz.

Los Decimoséptimos Juegos Paralímpicos París 2024, se realizarán del 28 de agosto al 8 de septiembre y Colombia estará presente con una delegación de 73 deportistas (43 hombres y 30 mujeres), quienes actuarán en diez deportes de los 22 que contemplan las justas.

Las disciplinas en la que se presentarán los colombianos son: boccia, fútbol paraciegos, paratletismo, paraciclismo, paranatación, parapowerlifting, paratenis en silla de ruedas, paratiro con arco, paratiro deportivo y paratriatlón.